

Revue de presse

Journal : La Broye
Date : 5 février 2026

Le tertiaire en hausse

LA BROYE

Les statistiques 2023 communiquées par la Communauté régionale de la Broye confirment la dynamique économique de la région. L'emploi en équivalents plein-temps dépasse désormais les 24500 postes, après avoir franchi la barre des 24000 en 2022. Le tertiaire poursuit sa progression: il est passé d'un peu plus de 12000 emplois en 2013 à plus de 15 000 en 2023. A l'inverse, les secteurs secondaire et primaire stagnent. Le premier reste sous les 8000 postes, tandis que le second est tombé sous les 2000.

Les femmes travaillent majoritairement dans le tertiaire (83%), alors que les hommes se répartissent entre tertiaire (51%) et secon-

daire (40%). En dix ans, la Broye est passée d'environ 4900 entreprises à près de 5800. La croissance provient surtout du tertiaire, qui approche les 4000 entités. Le secondaire se stabilise autour de 1000, tandis que le primaire poursuit son recul, désormais sous ce seuil.

La classification NOGA (Nomenclature générale des activités économiques) place en tête l'agriculture, la sylviculture et la pêche (863 entreprises), suivies du commerce et de la réparation automobile et motocycles (735), de la santé et de l'action sociale (634) ainsi que de la construction (551). L'industrie manufacturière, forte de 401 entreprises, demeure la principale source d'emplois avec 4512 postes.

RED